

Donnez votre avis sur les grandes – et petites – questions d'actualité : Bordeaux7, 73 avenue Thiers 33100 Bordeaux info@bordeaux7.com

Il y a un an en Gironde...

Une réunion de travail est mise en place entre les représentants de la DRAC, de la ville de Bordeaux, du Conseil général et du Conseil régional afin d'étudier la situation de crise économique dans laquelle se trouve le théâtre du Pont Tourant et d'envisager d'éventuelles solutions.

« Des critiques injustes ont été adressées au SDIS 33 (ndlr : les pompiers) sur les conditions de son intervention (lors de l'incendie qui a tué quatre personnes en juin 2007 à Bazas) (...) En aucune façon, ce drame ne peut être considéré comme étant une conséquence de la réorganisation des secours (...) »

Francis Idrac, préfet de Gironde, vendredi lors de ses vœux aux forces de sécurité

CONSEIL DE CUB

Le tri sélectif en guise de lance-pierre électoral

Le lancement d'une étude relative au tri sélectif sur le centre-ville de Bordeaux aura été l'occasion pour la gauche de tirer à boulets rouges sur les élus de la majorité bordelaise

■ Même si l'ordre du jour du conseil de la CUB de vendredi ne comportait pas de dossiers éminemment conflictuels, il est clair qu'en période de campagne électorale, on trouve toujours de quoi faire ses choux gras. Aussi, et dès lors que l'écologie est au cœur de la campagne municipale de Bordeaux, un dossier relatif au tri sélectif tombait à point nommé pour les élus d'opposition. Sans compter que la séance communautaire se déroulait à la veille du grand atelier éco-citoyen mis en place par Alain Juppé, un rendez-vous fortement critiqué par le camp socialiste. «Si le conseil de CUB se transforme en séance où les élus d'opposition font campagne contre les élus de Bordeaux, nous en tirerons les conséquences. C'est inacceptable», a lancé Alain Juppé. Ainsi, la réalisation d'une enquête sur le centre-ville de Bordeaux, en vue de la dotation de bacs individuels pour la collecte mécanisée des déchets ménagers, a éveillé les ardeurs politiques. «Il aura fallu une mandature à Bordeaux pour avancer sur ce dossier et ce retard illustre la sourde oreille d'Alain Juppé pendant des années à l'écologie», a souligné Gérard Chausset, élu Vert à la CUB. Si les élus Verts reconnaissent les difficultés à mettre en place le tri sélectif sur le centre historique, ils n'acceptent pas en revanche le temps de réaction de la municipalité dans ce domaine. «Historiquement, la CUB avait décidé de commencer



© THOMAS SANSON/Mairie de Bordeaux

La Bastide passera au tri sélectif en 2008. Restera ensuite à équiper le centre historique de Bordeaux

par équiper la périphérie avant de descendre sur le centre-ville. En effet, le bâti en périphérie est moins dense et moins complexe et la structure plus récente des maisons permet d'installer plus facilement le tri sélectif. En revanche, les ruelles étroites et la complexité du bâti en centre-ville a entraîné des retards en terme d'équipement», a expliqué Michel Duchène, adjoint bordelais, qui ajoute que la mairie a également dû régler les problèmes de rejets sauvages des professionnels dans

le centre historique. «On constate un manque évident de volonté politique sur ce dossier. Rien n'a jusque là été mis en oeuvre pour résoudre les problèmes rencontrés», ajoute Gérard Chausset. «Les solutions sont aujourd'hui en place. Partout où c'est possible, les habitants vont être dotés de bacs individuels pour la collecte des ordures ménagères et des déchets recyclables», rétorque Michel Duchène. Quant à ceux qui sont vraiment dans l'impossibilité de rentrer et stocker ces bacs dans leur

immeuble, ils sont invités à se rendre dans les déchetteries. «C'est la raison pour laquelle la construction de la déchetterie de Belcier, face au MIN, se fera rapidement», assure l'élu bordelais. Autre solution envisagée pour les habitations qui posent problème, l'aménagement par la ville de locaux dévolus à cet effet. Mais en attendant que le centre-ville soit opérationnel, c'est le quartier de La Bastide qui passera au tri sélectif en 2008.

Stella Dubourg

MUNICIPALES

Juppé dévoile sa liste



■ Le maire sortant Alain Juppé (UMP) présente ce matin ses 60 colistiers pour les élections municipales des 9 et 16 mars. Une liste qui devra inclure un certain nombre d'élus Modem conformément aux accords politiques conclus sur la ville de Bordeaux. Dans le camp socialiste, pas d'urgence dans ce domaine, puisque le PS, qui a

conclu un accord avec les Verts, n'est toujours pas parvenu à s'entendre avec les communistes. Le programme du candidat Alain Rousset (PS) ne devrait donc être présenté que fin janvier et la liste ne sera pas dévoilée avant la première semaine de février. Le tout étant d'être fin prêts au 21 février, comme l'exige la loi.

EN BREF

MUNICIPALES : LO PRÉSENTERA DEUX CANDIDATS

Lutte ouvrière a annoncé vendredi qu'il présenterait un candidat aux élections municipales à Bordeaux - Denis Lacoste, employé à la sécurité sociale - et une candidate à Mérignac - Nelly Malaty, conseillère municipale, ouvrière dans la métallurgie.

...LES VERTS EXCLUENT BERTHOU

Alors qu'Alain Juppé doit dévoiler sa liste aujourd'hui, les Verts aquitains ont décidé d'exclure hier Jean-François Berthou du parti écologiste. Ce dernier aurait annoncé son ralliement au maire UMP de Bordeaux qu'ils accusent de «manigance politicienne.»

MARIE-BRIZARD : JUPPÉ «ÉTONNÉ»

Après les annonces relatives au projet de délocalisation du siège social de Marie Brizard en région parisienne, Alain Juppé a fait part vendredi de son «vif étonnement». Il rappelle avoir reçu les dirigeants de cette société le 8 janvier dernier et avoir obtenu des engagements tenant à la pérennité ou à la reconversion des emplois des salariés concernés. Le maire de Bordeaux devait rencontrer les représentants du comité d'entreprise ce matin.

DEVENIR DE FORD : LE PC RÉCLAME LA TENUE D'UN COLLOQUE

Bien qu'il n'y ait pas eu de dossier relatif au développement économique au menu du dernier conseil de Cub, les élus communistes ont souhaité aborder la question du devenir de Ford Blanquefort et de ses 1 500 emplois directs. «Il nous semble urgent d'organiser un colloque réunissant l'ensemble des acteurs porteurs de ce devenir industriel.»

STUPÉFIANTS

2

C'est le nombre de tonnes de cannabis découvertes en novembre dernier par la brigade des gendarmes de Cestas. L'enquête confiée à la Section de recherches de Bordeaux a permis cette semaine l'arrestation de différents suspects. Âgés de 20 à 30 ans, trois d'entre eux ont été mis en examen et écroués.

infa Institut de Formation

Les villages vacances recrutent du personnel en : **accueil, animation, accompagnement de groupes, cuisine, service...**

en contrat de professionnalisation (démarrage en mars 2008).
Formations diplômantes assurées par l'INFA Aquitaine.

Les métiers du **tourisme** vous tentent ?

Contactez-nous vite au 05.57.96.12.30 ou aquitaine@infa-formation.com
INFA Aquitaine - Beausoleil - 33170 GRADIGNAN

Chicken chaud
présent sur les marchés depuis plus de 10 ans, vous accueille aussi au Comptoir Chicken Chaud à Bordeaux face au Musée d'Aquitaine.

Rôtisserie Volailles produits fermiers

Rôtisserie
- Le midi : sur place et à emporter
- Le soir : uniquement à emporter mercredi, jeudi, vendredi de 17h à 21h
Midi sur place : Plat du jour 8€50

25 cours Pasteur Bordeaux 05 57 29 17 36